

世界へ向けて大きく羽ばたく「ひのっこ」
～中学生国内留学体験を終えて～

12月26日～28日までの3日間、東北新幹線とバスを乗り継ぎ、県岩瀬郡天栄村にある「ブリティッシュヒルズ」を訪れ、国内市内中学校の生徒20名が、福島市留学体験を行いました。「ブリティッシュヒルズ」は、疑似体験型の国際研修施設です。スタッフは、外国人講師はじめとして、日本人もみな英語で会話をします。参加した生徒たちは、中世の英國の建物に囲まれた街並みの中で、異文化体験をしながら、英語によるコミュニケーションを行う機会をたくさん得ることができました。

この国内留学体験は、東京日野ロータリークラブと日野市教育委員会との共催で実施している事業で、今年度で15回目を迎えるました。日野市教育委員会の教育目標の一つ「ひらこう世界へ」には、私たちが暮らしている故郷日野を愛するとともに、視野を地球全体へと大きく広げ、世界に向けてほしいという願いが込められていました。



東北新幹線とバスを乗り継ぎ、県岩瀬郡天栄村にある「ブリティッシュヒルズ」を訪れ、国内市内中学校の生徒20名が、福島市留学体験を行いました。「ブリティッシュヒルズ」は、疑似体験型の国際研修施設です。スタッフは、外国人講師はじめとして、日本人もみな英語で会話をします。参加した生徒たちは、中世の英國の建物に囲まれた街並みの中で、異文化体験をしながら、英語によるコミュニケーションを行う機会をたくさん得ことができました。

この国内留学体験は、東京日野ロータリークラブと日野市教育委員会との共催で実施している事業で、今年度で15回目を迎えるました。日野市教育委員会の教育目標の一つ「ひらこう世界へ」には、私たちが暮らしている故郷日野を愛するとともに、視野を地球全体へと大きく広げ、世界に向けてほしいという願いが込められていました。

（学校課）

申上げます。



事賞も同時に授与されました。
1月からは、他流派の大会にも多数出場します。全国大会で優勝できるよう日々全力で頑張っています。

平山小学校



◆ 第55回日野市民体育大会
ソフトテニス・小学生の部
第3位【6年】松本裕香子さん
◆ 「緑と清流ボスター」
優秀賞【6年】北林嶺さん

地域での頑張り

この中学生国内留学体験の実施に向けて、多くの先生方をはじめ、多くのご支援に心より感謝申し上げます。

自ら考え、行動することで、世界を舞台に活躍しようとする気持ちや、リーダーシップを育てています。

3日間の研修プログラムは、「ブリティッシュヒルズ」オリジナルのパスポートを持ち、英

（学校課）

本校では子供が得意なことを開かれ、外国人講師の皆さんの中でも、異文化体験をしながら、英語によるコミュニケーションを行った。その後、「2020 東京オリンピック・パラリンピック」を開催することができました。夏季休業日の取組み等で展開され、外国人講師の皆さんの中でも、異文化体験をしながら、英語によるコミュニケーションを行った。この国内留学体験は、東京日野ロータリークラブと日野市教育委員会との共催で実施している事業で、今年度で15回目を迎えた。日野市教育委員会の教育目標の一つ「ひらこう世界へ」には、私たちが暮らしている故郷日野を愛するとともに、視野を地球全体へと大きく広げ、世界に向けてほしいという願いが込められていました。

この3日間で生徒たちは、英語によるコミュニケーションの楽しさを知り、もっと英語で話せるようになります。

この3日間で生徒たちは、英語によるコミュニケーションの楽しさを知り、もっと英語で話せ

れるようになります。

この3日間で生徒たちは、英語

中央公民館
ひのつチシェラコアテストが
開催されました



栄養士と給食調理員により選ばれた特別賞のメニューは、東内小中学校の学校給食として全校で提供される予定です。今後の学校給食が楽しみですね。



「中學生の「はやみねさんの本
「が好き！」」
講演の前に、本の楽しさを参加者のみなさんに伝えるため、4人の中学生が自分の好きなはやみねさんの本を紹介し、読み方のポイントなどを語りました。はやみねさんからも「こんなふうに自分の本を読んでくれて嬉しい」とのお言葉をいただきました。

「はやみねかおるさんの講演」
ミスティリー作家として、作品の鍵を握る「謎」と「トリック」を創り上げる過程について、また、創作の裏話などお話をください。

各中学校の代表生徒22名が企画した講演会を11月5日(日)多摩平の森ふれあい館にて開催しました。約150名の方にご参加いたしました。だき、中学生による司会進行の下、あつという間の2時間でした。

いました。子どもの頃の読書について、作品を創作する苦しみなど興味深い話題もあり、「読書は生きる力を育む。ご飯を食べることと同じ」という言葉も印象深く心に残りました。



平成29年度日野市立図書館子ども読書活動推進事業
「見つけよう！新しい本の世界を」

に真剣にアドバイスを頂戴し
貴重な体験となりました。
～今回の企画について～

**井上源二郎
没後150年**

文化スポーツ課

郷土資料館では、「お正月飾りづくり」や「どんど焼き」といった伝統を体験できる行事や展示を通して、ふるさ日野を皆様に伝えています。

郷土資料館は、毎年小正月に「どんど焼き」を行っています。どんど焼きは、日野市では「サイノカミ」と呼ばれてきました。力ヤで作つた小屋に、お正月のしめ飾りなどをつけて燃やして炎いをはらい、健康を願います。今年は1月13日に実施し、その市内4か所で行っています。

子供たちの寝る時間が遅くなり、睡眠時間も短くなっています。深夜テレビや24時間営業の店などが世の中にある中、家庭においても、大人の夜型の生活に子供を巻き込んでいるのではないかでしょうか。

家庭教育通信
25



市役所 代表窓 585-1111